

メーデー特別決議

－ 第 24 回参議院議員選挙必勝に向けて！！ －

私たちは、「支え合い 助け合う 心をひとつに力を合わせ、暮らしの底上げ実現」を合言葉に、第 87 回大阪地方メーデーを開催した。

今、重要なことは、雇用・生活の安定と明日への希望を持てる社会の実現である。

しかしながら、安倍政権は、不安定な働き方を助長する「改正労働者派遣法」を昨年の通常国会で強行的に成立させ、今国会においても、成長戦略の名のもとに、労働者保護ルールの改悪を行おうとしている。

また、安倍首相は任期中に憲法改正を成し遂げたいと公言しており、今回の参議院選挙で、改憲勢力による 3 分の 2 以上の議席確保を目論んでいる。

私たちがめざすものは「働くことを軸とする安心社会」である。それは、誰もが公正な労働条件のもとで多様な働き方を通じて社会に参加でき、互いに社会的・経済的な自立を支え合い、自己実現に挑戦できる活力あふれる参加型の社会である。

この安心社会の実現のためには、安倍政権を中心とした政治勢力に政権を委ね続けるわけにはいかない。一方、新たに結成された民進党は、「生活者」「働く者」などの立場に立ち、連合の理念、目指すべき社会像・政策の観点など、私たちに最も近い政党であり、連合の政策実現のためにも、民進党との連携を強化していかなければならない。

そして、私たちは、来たる第 24 回参議院選挙に向け、構成組織を代表して闘う比例区組織内候補者 12 人と大阪選挙区を闘う尾立源幸候補、および近畿各府県の候補者の勝利を勝ち取らなければならない。

連合大阪は、「クラシノソコアゲ応援団！ 2016 RENG O キャンペーン」の取り組みとも連動させ、来たる第 24 回参議院選挙に組織の総力をあげて戦い抜くことを、ここに決議する。

2016 年 5 月 1 日
第 87 回大阪地方メーデー